

Regionalpressemitteilung

20. Dezember 2023

Ansprechpartner:
Ruth Wallner
BAUER Aktiengesellschaft
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-1844
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

Bauer- und MBDA-Mitarbeiter erfüllen Weihnachtswünsche

Schrobenhausen – Mit dem 24. Dezember erreicht die festliche Jahreszeit ihren glanzvollen Höhepunkt. Viele von uns freuen sich darauf, diese besondere Zeit rund um Weihnachten im Kreise der Familie zu verbringen. Doch nicht für jeden sind diese Tage von besinnlichen Momenten und Geborgenheit geprägt. Insbesondere junge Mütter, die sich in schwierigen Lebenssituationen befinden, erleben oft eine Zeit der Herausforderungen und Unsicherheiten. Die Gründe hierfür können vielfältig sein, von frühen Schwangerschaften über erlebte Gewalt bis zu traumatischen Erfahrungen oder unzureichenden familiären Unterstützungsmöglichkeiten.

Die Alte Mühle in Waidhofen bietet diesen Frauen nicht nur einen geschützten Raum, sondern auch, ein therapeutisch-stationäres Mutter-Kind-Clearing, das den Bewohnerinnen hilft, ihre Traumata zu überwinden und ihre persönlichen Stärken zu entdecken. Die Einrichtung, ein Angebot der A.p.e. Familienhilfe in Hettenshausen, fungiert als Ort des Rückzugs, der Sicherheit und der Hoffnung, wo Frauen nicht nur Unterstützung erhalten, sondern auch die Möglichkeit, ihr Leben neu zu gestalten. Und trotzdem ist die Weihnachtszeit für die Bewohnerinnen der Alten Mühle aufgrund ihrer Situation alles andere als einfach.

Um ihnen, aber auch vielen weiteren Klienten, die von der A.p.e. Familienhilfe ambulant betreut werden (darunter zahlreiche Familien und Jugendliche), in diesem Jahr eine kleine Freude zu bereiten, erfüllten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der BAUER AG sowie der MBDA Deutschland GmbH im Rahmen einer Weihnachtsbaum-Aktion zahlreiche Wünsche. Gemeinsam kamen über 250 Päckchen zusammen. Die Wünsche reichten von Brettspielen über Puppenkleidung bis hin zu Bilderbüchern und Unterrichtsmaterial.

„In Zeiten wie diesen wird deutlich, wie wichtig es ist, als Gemeinschaft zusammenzuhalten und denjenigen beizustehen, die Unterstützung benötigen“, betonte Bauer-Vorstand Peter Hingott (rechts im Bild) bei der Übergabe am 19. Dezember. „Persönlich erfüllt mich die Großzügigkeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit großer Dankbarkeit. Ihre Spenden sind nicht nur materielle Geschenke, sondern auch eine Botschaft der Solidarität und des Mitgefühls.“

„Manchmal gibt es Situationen im Leben junger Menschen, die ohne Unterstützung nicht bewältigt werden können. Die A.p.e. unterstützt Hilfesuchende mit einem vorbildlichen Engagement. Die Spenden unserer Kolleginnen und Kollegen sind Ausdruck der Wertschätzung für die gute Arbeit der A.p.e. und deren Verbundenheit mit den Bewohnerinnen der Alten Mühle“, so Marc Zizmann, Mitglied der Geschäftsführung der MBDA Deutschland. Besonderer Dank gilt auch Christina Biebel (2.v.r.) von der BAUER AG sowie Michaela Bichler und Michaela Siegl von der MBDA, die diese einzigartigen

Wunschbaum-Aktionen initiiert und organisiert und damit viele Augen zum Leuchten gebracht haben.“

Foto: pressebild-press-image-weihnachtsbaumaktion-christmas-tree-campaign-bauer-ag



Mehr als 250 Weihnachtspäckchen von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Schrobenhausener Firmen Bauer und MBDA konnten am 19. Dezember übergeben werden. © BAUER Gruppe

Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Der Konzern verfügt über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Spezialtiefbau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2022 mit etwa 12.000 Mitarbeitern weltweit eine Gesamtkonzernleistung von 1,7 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie unter www.bauer.de. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#) und [YouTube](#)!